Der Bundespräsident zu Gast in Ducherow



Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und Ministerpräsidentin Manuela Schwesig 2019 anlässlich eines Besuches in Ducherow im Nordkirchenstrandkorb Quelle: Ev. Diakoniewerkes Bethanien Ducherow

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier, die Ministerpräsidentin des Landes Mecklenburg-Vorpommern Manuela Schwesig sowie Patrick Dahlemann, Parlamentarischer Staatssekretär für Vorpommern, waren zum Thema "Land in Sicht" am 6. Juni 2019 unter anderem zu Gast in Ducherow.

Im Zusammenhang mit seiner Ankunft ergab sich ein Gespräch mit der Ortspastorin Mona Rieg. Das Staatsoberhaupt sprach mit ihr über die Vielzahl der Kirchgebäude und Predigtstätten. Wie gut, dass unser Staatsoberhaupt evangelisch ist. Der Besuch startete direkt vor dem Kultur- und Freizeitzentrum. Ziel der prominenten Delegation war das "Haus der Vereine" im Amtsweg.

Der Bundespräsident war interessiert an den Herausforderungen der "peripheren Lage". Bundespräsident Steinmeier und Ministerpräsidentin Schwesig haben beim Besuch im Nordkirchenstrandkorb platzgenommen, der durch unsere Bugenhagen-Werkstatt gefertigt worden war. Sie informierten sich über die Strandkorbproduktion des Diakoniewerks. Das

Gastgeschenk der politischen Gemeinde an die Mitglieder der Delegation rund um den Bundespräsidenten wurde ebenfalls in unserer Bugenhagen-Werkstatt gefertigt und unter viel Beifall durch zwei Beschäftigte überreicht.

Vielen Dank an die politische Gemeinde, dass sich Bürgermeister Schubert für Geschenke unserer Werkstatt entschieden hat.



Der Bundespräsident im Gespräch mit Vorsteher Pastor Kai Becker Quelle: Ev. Diakoniewerkes Bethanien Ducherow

Der Greif | 2/2019 11